

## Le chef de l'État reçoit les membres de l'Académie nationale de médecine de France

Le chef de l'État, le président Michel Sleiman, a reçu hier au palais présidentiel de Baabda le recteur de l'USJ, le Pr René Chamussy, s.j., accompagné des membres dirigeants de l'Académie nationale de médecine de France, qui tiennent en ce moment leur réunion annuelle à Beyrouth (19-21 novembre).

La délégation comprenait notamment le président de l'Académie, Géraud Lasfargues, ainsi que le doyen de la faculté de médecine de l'USJ, Fernand Dagher (*notre photo*).

